

# Sportlich durch den Winter

**... mit dem Sportreferat. Um das zu ermöglichen, ist es vorab einmal wichtig zu wissen, wer wir sind, und was wir machen.**

So möchte ich hier die Gelegenheit nutzen, vor allem Neueinsteigern an der Universität, den Tätigkeitsbereich des Sportreferates näher zu bringen.

Grundsätzlich sind wir bestrebt jedes Jahr ein Programm an Kursen und Veranstaltungen auf die Beine zu stellen, sowie für euch auch als Ansprechpartner in sportlichen Angelegenheiten da zu sein.

## Die Aufgabenbereiche

Das Sportreferat sieht sich als Alternativangebot zum USI, vor allem für Technik-Studierende, die bei uns die Möglichkeit haben, ohne große organisatorische Schwierigkeiten an Kursen teilnehmen zu können. zB: Tanzkurse, Taekwondo, Nin Juitsu, Segelkurse, ...

Das Sportreferat stellt eine Plattform dar, über die kommuniziert werden kann, zB: über das Forum (Blackboard) auf unserer Homepage, wo unter anderem Sportinteressierte ihre TrainingspartnerInnen suchen können.

Das Sportreferat ist eine Hilfestellung für Sportinteressierte: Wir sind offen für die Vorschläge der Studenten, die Kurse leiten

wollen, und versuchen ihnen dann bei der nötigen Beschaffung von Räumlichkeiten, und der Organisation, Werbung behilflich zu sein.

## Das Sportreferat als Schnittstelle

Über unsere Homepage werden auch andere Sportangebote von z.B.: der Wiener Uni vermittelt, und versuchen eigentlich alle relevanten Angebote für Studenten zu bündeln und auf einen Ort zu konzentrieren, um eine gute Übersicht für den Studenten zu erlangen.

## Das Sportreferat als Stärkung von Geist und Körper

Wir versuchen auch die Studierenden und die HTU-MitarbeiterInnen mit Hilfe des Sportes (Schitage, Radtouren) gemeinsam näher zu bringen, und Abwechslung in den Uni-Alltag zu bringen.

## Das Sportreferat im Bereich der Öffentlichkeitsarbeit wie zB: TU Info, Aushangtexte

Wie anfangs schon erwähnt, versuchen wir durch Einzelveranstaltungen den Uni-Alltag aufzulockern, und so werden wir heuer erstmals in Zusammenarbeit mit

dem Sportreferat der KF ein großes Fußballturnier veranstalten. Der Termin ist bereits für Samstag, den 20. November festgelegt, und gespielt wird am U.S.Z-Rosenhain.

Anschließend gibt es eine kleine „After-Kick-Party“ im U.S.Z. Restaurant. Ich möchte euch recht herzlich einladen hier mitzuspielen, anzufeuern oder auch nur mitzufeiern.

Nähere Information zur Anmeldung demnächst über Mailverteiler und Plakate, oder wendet euch direkt an uns.

Im Wintersemester ist weiters noch ein Schitag geplant, über den wir noch informieren werden. Weiters können wir euch noch einen Gymnastikraum (ca. 100m<sup>2</sup>) anbieten, der noch auf eine Nutzung wartet!!

Alle Informationen zu Kursen und aktuelle Ereignisse findet ihr auch auf unserer Homepage, bzw. an den Anschlagtafeln.

Zum Schluss möchte ich noch darauf hinweisen das ihr ebenfalls aufgefordert seid, aktiv am Programm mit zu gestalten.

Wer also neue Ideen hat oder selbst Kurse über die HTU anbieten will, ist herzlich willkommen!



**Hannes Zollner**  
Sportreferat

**In diesem Sinne wünscht Euch das Sportreferat viel Erfolg und Gesundheit für das neue Semester!**



**Platz 2: das TU-Team beim letzten Fußballturnier im SS 04**

**Anmeldung nicht versäumen:  
ÖH Fussballturnier :: TU Graz - KFU Graz  
Samstag, 20. November 2004  
USZ Rosenhain**

